



BOLETÍN DE PRENSA

Ixtepec, Oaxaca, lunes 29 de diciembre de 2025

No. 658/2025

Garantiza IMSS atención médica y apoyo a familiares tras accidente del Tren Interoceánico

- **Zoé Robledo informó que en el Hospital Rural de Matías Romero 14 personas ya fueron dadas de alta y cuatro permanecen hospitalizadas.**
- **Añadió que en el Hospital General de Zona No. 2 del IMSS en Salina Cruz se concentran 16 pacientes, cinco de ellos con fracturas programadas para cirugía, sin riesgo de perder la vida.**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, afirmó que se ha brindado atención médica a las personas lesionadas en el accidente del Tren Interoceánico y desde el primer reporte del incidente se activaron los protocolos de emergencia y contingencia en las unidades médicas de la región.

Durante la conferencia matutina encabezada en Palacio Nacional por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, vía enlace desde Ixtepec, Oaxaca, el titular del Seguro Social informó que luego del accidente se recibieron a 33 pacientes en el Hospital Rural de Matías Romero por su cercanía al lugar; 14 de ellos fueron dados de alta por mejoría y quedan cuatro internados; el resto fueron trasladados a otros hospitales.

El titular del IMSS señaló que, conforme a las instrucciones recibidas, se realizó una visita al Hospital General de Zona (HGZ) No. 2 en Salina Cruz, donde se concentra el mayor número de pacientes.

“Muchos con lesiones, con golpes, contusiones, cinco con fracturas que van a ser ya programadas para cirugía. En este momento hay 16 pacientes en el Hospital General de Zona No. 2 de IMSS en Salina Cruz”, dijo.

Zoé Robledo señaló que se ha brindado acompañamiento a familiares de personas que están hospitalizadas, además de alimentación y alojamiento; en el caso de una familia originaria de Coatzacoalcos se realizan las gestiones para su traslado a esta ciudad “siempre buscando atender las necesidades que están viviendo en este momento tan difícil”.





Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Afirmó que al momento ningún paciente tiene riesgo de perder la vida, son atendidos en diferentes instituciones del sector salud y en particular en el Hospital General de Zona No. 2 del IMSS en Salina Cruz.

Indicó que estableció comunicación con el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Martí Batres Guadarrama, quien reportó que las siete personas internadas en el Hospital de Tehuantepec de este instituto fueron visitadas y contactadas.

---oo---

LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1BbIbnuDf58qeZZEp5TQMHxfNbzUW7Wu9>

LINK VIDEO

<https://sendgb.com/4blyiDq6FOe>



2025
Año de
La Mujer
Indígena